





ペント開催のおしらせ

東京大崎本社から釜石まで531Km(換算)を歩き、支援者から頂いた 寄付を釜石シーウェイブスへ



チャレンジャー

新日鉄エンジニアリング(株) 取締役相談役 羽矢

寄付先に釜石シーウェイブスを選んだ理由

私は新日鉄時代に、企業の業績に左右 されずに永続する形として、地域密着 型スポーツクラブへの移行に携わりま した。新日鉄釜石ラグビー部は「釜石 シーウェイブス」として生まれ変わり、 現在多くの地元の方々からサポートさ れています。

今回の大震災に際しても彼らの活躍は 釜石復興のシンボルです。地域ととも に釜石製鉄所が力強く復興し、釜石 シーウェイブスが今シーズン大活躍す ることを心から祈念しています。

●どなたでもご覧頂けます

平成23年

10月23日(日) PM12:00~12:20

目録贈呈

釜石シーウェイブス R.F.C 高橋善幸ゼネラルマネジャー

会場

釜石陸上競技場(松倉グラウンド)

步数推移



∮ JustGivingとは?

世界最強のファンドレイジング・ツール

2001年、英国で生まれたJustGivingは、 インターネットを活用したファンドレイジング・ツールです。 世の中を変えたい個人が、支援したいNPOを選び、 友人・家族から寄付を集めることができます。 2010年3月より日本においてサービスを展開しています。

